

# バストス週報

第1474号  
昭和五十年  
八月四日  
月刊行  
Director  
Koiti Mori  
Redator  
Shoho Miyatake  
Rua 10 de Novembro 882  
C.Post.112  
Fone: 340 BASTOS  
E. S. P.  
Anual Cr. 55.00  
Adiant.

温室 32

## 南米展望

(1)

○現在南米には、ベネズエラ・コロンビア・エクアドル・ペルー・ボリビア・チリ・アルゼンチン・ウルグアイ・巴拉グワイ・ブラジルの十カ国と、北端にギアナ（英・私・仏の植民地）があり、ブラジルのボルツ・ゲースを除いて他はおもねスペイン語である。

○吾々の住んでいるブラジルは、面積からいっても大国だが、経済面から云つても資源からいっても超大国で、七年前の革命後は政治的にも大国といつて誇るに足る。南米中では（否、世界的にいふことも）最も安定した国家であろう。

○革命前のブラジルは自由主義で、政治的には一人一党的で勝手放題な主張に花が咲き、活潑で大変結構なようであったが、政争が激しく、ために国民の生活にも不安の色が表われ、共産活動なども入れはじめて騒やかなこと此の上もなかった。

○政治は庶民生活の安定が本命であろう。南米諸国中その条件に叶つた国は第一にブラジルだと思うが、ブラジルに比肩するような国は、どうぞうにはあるまい。

(2)

隣国アルゼンチンの最近の動きは、次元が低くことは、お話しにならない。十八、九年前ペロン大統領が失脚して亡命して以来、アルゼンチンの政権は軍部の掌握するところとなり、折角有望な大国であり乍ら、満足な国家経営の指導を誤ったため、勤労階級と絶えず抗争を続け、遂にはペロンに帰国してもらつてしまつた。

ペロンは十七年の亡命生活に終止符を打つてアルゼンチンに帰還したが、救世主を迎える国民の中に、アルゼンチン派であり乍ら左傾した連中が多く、アルゼンチン再建も容易ならぬものがあつたらしい。ペロンは軍部に一応引きこがつてもらい、大統領に送りされたが、何分の高齢で、充分腕を振つまもなく長逝した。

副大統領マリア、エステル、ペロンが大統領に昇格した。ペロン夫人は故ペロン氏により充分な政治

教育を受けているといわれるが、実際に大統領とか閣僚などの位置にあつたわけではなく、いきなりペロンの後を踏襲したのだから、東して大役がつとまるだらうか！……その不安は世界中の不安だといつてよかつたであろう。しかし、ホセ・ロッペス・レガ厚生相、ヒレスチーノ・ロドリッゲス経済相など、難局を切り抜けて来た。しかし、切りぬけて来たというだけで、アルゼンチン全体の前進には邪魔物が多い。たゞ、ブラジルの革命政権のように、軍政令第五条のような大ダンピラを一応国策国論を統一すれば、在野各党派の勝手な熱の吹き放しでは到底まとまるものではなく、いたずらに不統一を助長し混乱を増すばかりである。

アルゼンチンは故ペロン復帰再出發の時すでに、その手をうつべきであった。その後アルゼンチンの国情は極度にすさん、暴力殺人等いわれもないテロ行為は白日の下に横行したのはマリア、ペロン政権を明かに揶揄したものである。その被害が婦人や子供、多かったことなど、いかにも政府を愚弄した行為である。その過程の後が労働賃銀の一〇〇%値上げ

**WAKAMOTO UAKA**

**百倍強力**

酵素群採択配合の成果!

EFICIENCIA MULTIPLICADA  
ENZIMAS+COMPLEXO B+MINERAIS

百倍強力 わ カ も ん

2

労働總同盟がビネスト（七月六日、七日）で攻撃した。マリア・ペロンはこれに屈服し、内閣は割れた。新聞で見ると、一日間のビネストで、ベノス市は死の都會と化し、病院とガス配給以外の市民活動は一切停止したという。

○ゼネストは国民自身

○ゼネストは国民自身が自ら首を締める行為である  
生産力を下げ、経済力を低下し、国際信用を喪失  
する以外の何物でもない。労働者は集計が  
つてよからうが、支給する資本家は例産し、労働者  
側は失業者を出す。経済的には返りは、物価値上り  
となつて、庶民生活の脅威となる。  
○マリア・ペロン大統領はゼネストを切りぬけても  
、賃銀一〇〇%値上げに反対して、いろ経済相をどう  
駆使していか、アルゼンチン国の政変は、このため  
急に足下に迫つたかの感がある。

○軍部のクーデータによつてアレン・テ共産政権は倒されたが、あとの軍政が不評である。国内共産分子（外国人をも含め）の一掃に手をひき、国内に不安がまた漂つてゐる。

情はきわめて悪く、インフレは三六〇%にも上って  
いる。百クルゼイロスのものが、三百六〇クルゼイ  
ロスに値りしたことになるから、給料も三倍か歩上  
げて国内生活の誤簡化しきるが、对外交渉とな  
ると、何一つ輸入することの出来ぬ貧乏国になり下  
ったようなものである。

アレルギー共済内閣の財政三日にして外債負不経営元不税原である  
の会社を接收したのはよいか、今となつては自分で○南米には、共済  
経営できない力不足の國である。

チリの鉄の産出地であり、世界的に鉄不足の相続、力を入れるべきであり、チリ硝石は需要の多い肥料源であるから輸出に恵まれるべきであるが、国内行政上まことに今までのゆとりがないのであらう。國家

機能というものは、一たん軌道をふみはすと、容易に立なおれないという好例である。

南米の南部にアルゼンチンと共に覇を競っていたチリ一も、今や両方共次元の低い国に転落してしまった感が深い。尚聞くところによると、アジエンテ政府を倒したのは、チリ國軍のクデータにちがいないが、その計画をやり黒幕となつたのは某大国だといい、又日本の雑誌などにも、あのクデータは、いかにも暴虐たつたと評している。

○南米諸中海岸のない国ボリビア、ウルグアイの両国、海はあっても巴拉グアイ等の小国には大した輸出物もなし、国内的には多少のごたごたは絶えぬし、将来とも多くの期待のかけられぬ国々である。

(c3)

# NOSSA RELOJOARIA

TAKAMI SHBATA Rua Ad.Barr 3213, Fone 154

明瞭です。白黒とは比較になりません。お試し下さい。

# ステレオグラバトル

テープもジスコも今は全部ステレオになつてます。音楽はステレオで聴きステレオで録音しますよ。

## 小型電子計算機

古ハーフレコードをみました。一家に一台なくては、なつの計算機。超小型で最高性能、堅牢無比。

## 世界の高級腕巻懐中時計

世界中の高級時計が揃つております。大小、紳士向、淑女向、学生向等いろいろあります。

ガスライタ各種・電気力ミニソリ各種  
8ミリシネ撮影機並に映写機・幻灯機  
めがね・ゆびわ・宝石・ラジオ大小色々  
写真機・裁縫机・室内飾り品いろいろ。

ルア アーマル デ バロス 二二三番  
レロジヨアリア タカニ

柴田時吉電話一

卷之五

ボリビア・コロンビアは共産系軍政権で、反米的な点も似てゐるが、ベネズエラは産油国である為の小国とはいへ、重んじられてゐる。コロンビアや、エクアドルは、片口鰓の魚類で養鶴飼料に影響を与える程度である。

○南米には、共産系国家は成立しないたろうといわれてこしたが、チリに最初の共産国家が生れ（まもなく例壊したが）桃色的な國もある。将来とも共産国家にはならないと保証される、ブラジルを除いては、他の国の保護はできただろう。

もし、カステイコ、ブランコの革命がなかつたう  
、ブラジルは半赤化したかも知れない。指導者や  
国家権力者次第でその国の運命はとんでもない方面  
に突進するものだと考えざるを得ない。

共産国になると、言論、思想、その他の自由がな  
くなる。そのことを考へると、憂鬱にならぬ。その  
ところをさきのないブラジルに住むことのすがすがし  
ことを吾々は感謝したい。

卷八

音

## テレビはカラフル時代

# ステレオグラバトル

色付のテレビはやはりカラーテレビで見なければ意味

27

# 第四回 バスト又週報俳壇

選者 織田糸音

戸田ツイ子

うろうろと仮寝抱か入火事の婆  
晴天の虹を仰いで大瀑布  
秋燕灘のしぶきを癒きて飛ぶ

ワンバワロ市

真木真水

サバウ市

武田垣

元野山原

友悦末菊商辰勝

ズジ代代子枝店代甫

スジ代代子枝店代甫

芋虫の備えなければまろびのみ  
備えあれば舟をかけてしばむしり

晴れ渡る大空にして受難節

加藤梅畠

サバウ市

宮崎マリア

川三子

根きく

田村澤

辺愛く

日本語で用足る町々納豆汁  
帰化してもボ語は使ひず納豆汁

屋上より人飛び降りる大火かな

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

高谷野元家

佐藤

佐藤

道産子に嫁して親しむ納豆汁  
焼け太る店と云われてノ年三度

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

宮崎マリア

死にかけている父峰にさされり  
小火消して願のよれをだじらう

百まで生きるつもりの納豆汁

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

ビル火至々次々とつめ救急車  
温室の花訪ね来し冬の路

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

火事あと灰焼き廻し何様す  
火事出で追わるる如く移住せろ

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

納豆汁カン二テラ灯す墨の家  
火事助人米一俵をかつぎ逃げ

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

此の病此の冬越すや冬の峰  
玉子祭玉子のマーチ玉子文字

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

州房の河飛び越えし樹海火事  
玉子祭玉子亮る店見当らず

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

僧房に嫁ぎ悔なく納豆汁  
怒れども飛ぶ力なし冬の峰

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

寺訪えば納豆汁のおもこなし  
冬の峰人刺す力力かりけり

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マリア

サバウ市

宮崎マリア

川三子

太郎田去愈

サバウ市

宮崎マリア

川三子

僧房に嫁ぎ悔なく納豆汁  
怒れども飛ぶ力なし冬の峰

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マaria

サバウ市

宮崎マaria

川三子

寺訪えば納豆汁のおもこなし  
冬の峰人刺す力力かりけり

冬の峰いつも花ある墨の庭

宮崎マaria

サバウ市

宮崎マaria

川三子

花の御礼

去る入植祭演芸会に出演致しました所、左記の方々から過分御花を頂きました。お詫び申し上げます。

サバウ市

田垣

元野山原

田垣

元野山原

老友計をきく朝の冬の輝

王子祭不況に強きバステンセ

今回沢山の御投句を頂き、ありがとうございました。

した。多くの佳句の中で、北熙氏の句

○小火消して顔のよれを笑い合う

北熙

消火に無中であつたが、漸々く消し止り、やれ安本多鮮魚店

寺岡トモ

心と見合ひすお互いの顔の汚れに気付いて笑い合う柳浦サワ

杉フデノ

のも、小火で被害の少なかつたこと、消し止めて大草

吉田君枝

革に至らずに済んだ安堵感からであろう。

大野見利八

もし被害が大きければ、笑うどころではなかつた竹内時夫

吉田与三

arios. この句で思い出すのは、三十年ほど昔、ルセ吉田佐保

吉田佐保

リアに居た（現在は聖市ラツバにて写真館経営）有馬佐保

吉田君枝

宮内熙風氏の句に確か

吉田君枝

山焼の了えたる無事の顔揃つ

吉田君枝

野火消えて十字星の夜となりぬ

吉田君枝

右の三句は私は終生忘ることのない名句と信じ、感動の余りに筆を執つた。

勝甫

勝甫

野火消えて十字星の夜となりぬ

勝甫

右の三句は私は終生忘ることのない名句と信じ、感動の余りに筆を執つた。

権法眼 華道総目代 勝甫

豊島工レーナ絢技

早川前朝子

原野小冬

工藤はるえ

梶田商店

大塚孝雄

清川きよ子

竹内ソフィア

前山義雄

長川しづづ

谷口常子

戸川義雄

戸田ツイ子

牛尾力口一ナ

上田鉄男

山本栄子

清家瑞美

宇佐美

おばあちゃん

入植祭いけ花展に思う

花の御礼

一九七五年七月二十四日

はじめこの出演に皆様から沢山のお花を戴きました

したことに有難うございました。厚く御礼申し上げます。

## 花の御礼

バストス連合仏教婦人会

入植祭演芸会の砌左記の方々から当婦人会へ過分の御花を頂き誠に有難く、厚く御礼申上げます。

老友計をきく朝の冬の輝

王子祭不況に強きバステンセ

今回沢山の御投句を頂き、ありがとうございました。

した。多くの佳句の中で、北熙氏の句

○小火消して顔のよれを笑い合う

北熙

消火に無中であつたが、漸々く消し止り、やれ安本多鮮魚店

寺岡トモ

心と見合ひすお互いの顔の汚れに気付いて笑い合う柳浦サワ

杉フデノ

のも、小火で被害の少なかつたこと、消し止めて大草

吉田君枝

革に至らずに済んだ安堵感からであろう。

大野見利八

もし被害が大きければ、笑うどころではなかつた竹内時夫

吉田与三

arios. この句で思い出すのは、三十年ほど昔、ルセ吉田佐保

吉田佐保

リアに居た（現在は聖市ラツバにて写真館経営）有馬佐保

吉田君枝

宮内熙風氏の句に確か

吉田君枝

山焼の了えたる無事の顔揃つ

吉田君枝

野火消えて十字星の夜となりぬ

吉田君枝

右の三句は私は終生忘ることのない名句と信じ、感動の余りに筆を執つた。

勝甫

勝甫

野火消えて十字星の夜となりぬ

勝甫

右の三句は私は終生忘ることのない名句と信じ、感動の余りに筆を執つた。

権法眼 華道総目代 勝甫

豊島工レーナ絢技

早川前朝子

原野小冬

工藤はるえ

梶田商店

大塚孝雄

清川きよ子

竹内ソフィア

前山義雄

長川しづづ

谷口常子

戸川義雄

戸田ツイ子

牛尾力口一ナ

上田鉄男

山本栄子

清家瑞美

宇佐美

おばあちゃん

入植祭いけ花展に思う

花の御礼

一九七五年七月二十四日

はじめこの出演に皆様から沢山のお花を戴きました

したことに有難うございました。厚く御礼申し上げます。

老友計をきく朝の冬の輝

王子祭不況に強きバステンセ

今回沢山の御投句を頂き、ありがとうございました。

した。多くの佳句の中で、北熙氏の句

○小火消して顔のよれを笑い合う

北熙

消火に無中であつたが、漸々く消し止り、やれ安本多鮮魚店

寺岡トモ

心と見合ひすお互いの顔の汚れに気付いて笑い合う柳浦サワ

杉フデノ

のも、小火で被害の少なかつたこと、消し止めて大草

吉田君枝

革に至らずに済んだ安堵感からであろう。

大野見利八

もし被害が大きければ、笑うどころではなかつた竹内時夫

吉田与三

arios. この句で思い出すのは、三十年ほど昔、ルセ吉田佐保

吉田佐保

リアに居た（現在は聖市ラツバにて写真館経営）有馬佐保

吉田君枝

宮内熙風氏の句に確か

吉田君枝

山焼の了えたる無事の顔揃つ

吉田君枝

野火消えて十字星の夜となりぬ

吉田君枝

右の三句は私は終生忘ることのない名句と信じ、感動の余りに筆を執つた。

勝甫

勝甫

野火消えて十字星の夜となりぬ

勝甫

右の三句は私は終生忘ることのない名句と信じ、感動の余りに筆を執つた。

権法眼 華道総目代 勝甫

豊島工レーナ絢技

早川前朝子

原野小冬

工藤はるえ

梶田商店

大塚孝雄

清川きよ子

竹内ソフィア

前山義雄

長川しづづ

谷口常子

戸川ツイ子

上田鉄男

牛尾力口一ナ

山本栄子

清家瑞美

宇佐美

おばあちゃん

入植祭いけ花展に思う

花の御礼

一九七五年七月二十四日

はじめこの出演に皆様から沢山のお花を戴きました

したことに有難うございました。厚く御礼申し上げます。

老友計をきく朝の冬の輝

王子祭不況に強きバステンセ

今回沢山の御投句を頂き、ありがとうございました。

した。多くの佳句の中で、北熙氏の句

○小火消して顔のよれを笑い合う

北熙

消火に無中であつたが、漸々く消し止り、やれ安本多鮮魚店

寺岡トモ

心と見合ひすお互い

気温は零度となつていた

例年のようにツバパン市の武田翁に来て貰つて作品の花籠名を御揮毫願つて作品の前に吊し終り、花展場は完成した。その間に夕食や熱い茶、カフェー等を石橋さんの若夫人が多忙の中を一々車で運んで下さった。

翌十八日午前九時に於て農場を開いたが、屋外の気温は零下三度、見渡す限り真白く降霜で、農家の被

吉を思えは胸が痛む。午後になつて三、四千人の入場者で賑わつた。寒気は厳しいが空は益々晴れ、雲一点も見当らない。

十九日午前九時に合師範方が日本着姿で勢揃いして十時に高官を迎へ、会場である新校舎のイナウゲラソンが行われ、終日入場<sup>者</sup>は会場内は押し合いへし合ひの盛況であつた。

つづいて三十日は更に賑い、思ひの外好評を頂いたことは幸いとは云え、石橋、本田の両師範を補佐して守越、太郎田、伊藤、古田、柳屋、宗像等の各師範方の並々ならぬ御尽力に外ならぬ様、紙上を通じて厚く御礼申し上げる。

二十一日正午から総合会館の講堂上に就いて、旧嵯峨御所大覺寺門跡より、後宇多上皇の永宣旨に基き、伯国華道の功労者とて、乃村龍應門跡大僧侶下より感謝状並に、外国では初めての權刀自伝を国会同、石橋敬子師範へ、サンパウロ支部長である重道千代南師範、オズワルド、クルス支部長の、加藤まり魚師範へ准目代位並びに感謝状が贈与され、伝達式が挙行された。

年は四十年目に当る。来年は第一回花展開催から四十周年を迎えることになる。いはブラジルに於けるいけ花の草分であり、いけ花の古里として知られてきた所以である。

現在行われていろ入植祭花展は、入植二十五周年にバストス婦人会によつて創始され、現在に至り、すでに二十三回目に当る。毎年のいけ花展には私が同好会員の内唯一の男性で、会場の設備などには幾分かお役に立たせて頂いたが、昨今は老衰を自覚するようになり、今年の花展では殆んどお手伝いすら出来なかつた。

幸いにして、石稿師範、本田師範が活躍し、同好会一同が全面的に協力されて、今年のいけ花展も大成功に導いて下さった。

私がら子伝いが出来行くとも、また来年の入植祭にも、石稿敏子師範、本田種芳園（たかよし）一師範をはじめ、各師範方の御祝刀を得て、今年以上に花展は催されるであろうし、尚年々幸運の発祥地、いけ花の古里の名は永遠に消えないであろうことを願わない。

## 花の御礼

宇佐美とく子

入植祭演芸会の節社い芸を御披露致しました処  
左記の方々から過分の御花を厚意致しました。  
また当日の人氣投票に皆様より格別の御ひいき  
を頂き御投票下ごいして高位に入賞、誠に有難  
く、併せて厚くお礼申上げます。

武宇佐田親  
福水小川檜宇清友柳桑伯鄉  
瀧本野村森都家谷浦原原光  
幸菊敏子瑞千サ芳  
子枝子末美春ワ子團夫同父  
様様様様様樣樣樣樣樣樣樣  
羣  
茶道會、爲、走、高、山、川  
伊藤キヨ子  
竹内  
溪  
梶  
永吉  
武田  
田中  
親  
上  
从  
店  
父  
子  
勝  
子  
雄  
子  
信  
野  
田  
山  
口  
武  
勝  
南  
上  
清  
川  
上  
上

花の御礼

去る入植祭演芸会の節左の方々から沢山の御花を頂戴いたしました。紙上を以て失礼ながら厚く御礼申上げます。

死亡通知並びに会葬御礼

母、高澤ゑなじ（七十九歳）儀長らく病氣静養中の廻、去る七月二十五日午前十一時昇天致しました。依て翌二十六日午前十時自宅出棺、バストス福音ホーリネス教会に於いて告別式式舉行、バストス墓地に埋葬いたしました。

此の儀生前御厚誼を頂きました皆様へ謹んで御知らせ致します。

尚、葬儀の節は御多忙中の迅速路態々御会葬下され、その上過分なる御香料並びに花輪等を御恵供下され誠に有難く御礼申上げます。

実は一々御回礼申上げ拝肩の上御礼申し上げねばなりせんが取込中との意を得ませず、勝手乍ら略儀紙上を以つて謹んで御礼御挨拶申上げます。

一九七五年七月二十八日

喪主 黒野

次男 夫 妻 長文

バラナ州

三女 次夫 夫 妻

バラナ州

次女 夫 妻

次男 夫 妻

友人代表 福親孫々高ク青ク花ク八ク高

澤 源 重 樞

森戚 木 田 右

ユー ア源福恵 シ 辰魚

マ マ す 左

工同同ラ吉美子茂ン巳代子門

バストス市役所

様

バストス中央第六区

様

バストス連合仏教婦人会

様

カマラ・ムニシパルデバストス

様

バストスPL教団

様

バストス市水道課

様

バラナ州アラボンガ市テラフェ会社

様

FAMILIA NISHIOKA E FAMILIA ARAKAWA

様

バヌナス南本願寺

様

バストス基督教婦人会

様

バストス福音ホーリネス教會

様

# 祖父 出口王仁三郎を語る (五)

大本なにわ別院長

出口 京太郎

もう一つは、國家賠償法によつて、巨額の賠償金が支払われることになりました。おそらく何百億円のお金になつておつたかと想われます。たいへん即物的な言い方で恐縮でございますが、人的損害あるいは物的損害は、非常に甚大でございました。

こういつた補償問題につきまして、彼はこれをお断り致しまして、今日日本が敗戦でもって非常に苦労をしておるし、國民の方々も生活あるいは經濟の状態も破綻に瀕している。そういう時に自分が補償金をもらう、賠償金をもらうということは、結局、國民の皆様の血税の中からまかなかられてくる、そういうお金は、自分が回り回つてもらうことになるんだから、そういうことは自分としてはしくはない。自分は自分の立場で、日本の國家の復興あるいは民族のいわゆる再建に努力をしまだらかに、お手伝いをさしてもらいたいと思っておるんだから、自分としてどういうお金は一錢も要らない、こう言いまして、これを聞こえしまつたしまつたわけでございます。たいへんいいからうをしたようになつておりますが、ともかく彼は、眞剣にそういうことを思つておりました。

出口王仁三郎が死にましてから、比較的早く、彼の芸術的作品というものを認めこ下さる方が出て来ております。彼の作品一染焼といわれる部類のものでございまして、加藤義一郎という、今、池田逸翁美術館の館長さんが、昭和二十四年に「日本美術工芸」という雑誌でこれを取り上げられて、それから盛んに紹介されるようになつたのでござります。現在では、小山富士夫先生や、あるいは磯野風船子先生などからも、出口王仁三郎の陶芸といふものは、きわめて見る価値があるといふふうな、過分なお言葉を頂戴いたしておられます。書や絵につきましても、山田方南先生であるとか、そういつた方々が、それをお立場から、心象芸術として見るべきものがあるといふふうなことを、おっしゃつてくださつておるようなことであります。

ともかく、彼の評価もだいぶ変つて来たわけであります。單なる奇人である、單なる先

見の一たじへん口はばつたひ言い方で恐縮でございますが、いわば一種の先見の明のある人物だ、あるいは怪物的な人間だというだけ、本人が晩年を終りたくないという気持が、どういう芸術活動への、人としこの教養することを、孫の一人といたしまして、実はたいへんうれしく思つてゐる次第でござります。彼はさういうわけで死んでしまいましたけれども、やはりいろいろな仕事をいたしました。

## 花の御礼

云ふ入植祭演芸会の節、沢山の方々から勧進元へ過分の御花を預貰いたしました。誠に有難く厚く御礼申上げます。

入植四十周年祭演芸会

勧進元

**FLORA & TM BASTOS**  
T.MORIMOTO & FILHOS LTDA.  
Rua Duque de Caxias 524 - Fone 29 BASTOS  
C.Post. 271 -

果樹園の成功の秘訣は  
苗木の選定にあります  
優良の苗木は森元農場から  
果樹苗一切並びに庭木類  
○果樹苗多量に御入用の方には  
ルアツツキデカシマス五ニ四番  
ツバキ・その化・花の苗各種  
造園の黒松・赤松・バラ・ツツジ  
御相談に応じます

**森元苗木本舗**

電話二十九番

御 礼

去る入植祭花道展示会開催に当たりオフジエ根株の採索・洗滌・余分の箇所切り捨・会場へ搬入、後の片付等一切のお世になりました。誠に有難く厚く御礼申上げます

本田道弘様

バストスいけ花同好会

たし、いまこの報告申上げましたように、国家の一つのご意図によつて、出口王仁三郎の歩みといふもの、思想、業績といふものが、すべて埋没されおりました。そのために、全くわけのわからぬ人物になりつつあつたわけをございます。

ですから、さようここにわ集まりの先輩の皆様におかれましては、出口王仁三郎という名前、あるいは大本といふ名前を聞かれて、台にはんといふうな思いをされる方が多いかと思いますが、私どものような若輩の、そういう世代のものはほとんど、もう知りません。出口王仁三郎といつても、全くわけがわからぬ。その上、巨人出口王仁三郎と言ひますと、まるきり野球の選手か、あるいはまた、何か野球に関係のある本じやなかろうかと、何のふうな、こういう状態になつておられます。そこにはいへん、フランクができこしまいました。また、そのフランクが、なぜ出来たかというふうなことも、いま申し上げたような次第でござります。

たいへん一方的な言い方で、まことに申わけないと思っておりますが、とにかく出口王仁三郎が、死んでしまつたわけでござりますが

## 急 告

### 盜難と野火発生に警戒を

今回未曾有の大霜害以来の不況に伴ない盜難及び火災が各所に発生し、噂さによると、職を失つた浮浪者が枯草に放火し、鶴舎の類焼を喰い止めんと消火に奔走の隙を伺い空巣を防ぐとのこと、直偽はしらず、もし野火発見の場合は早く騒ぎ立て隣家の救援を求めることが併せて盜難の警戒を厳しくてくださるようお願ひします。

尚盜難の場合必ず警察へ急報して下さい。

以上

一九七五年七月二十九日

ブレフェイツーラムニンバルデバストス  
市長 山 中 安 彦

まだまだ私どもにはわからないことがござります。いろいろなことをやつておられます。いろいろな人とのつながり、いろいろなものがあるわけでございます。  
たとえば、昭和四十年の七月二十三日の「朝日」に、小さな記事がございましたが、出口王仁三郎の業績の一つが、出でおりました。これは、終戦のころ奉天を舞台に、人命救済の活動が行われた。四十万人の、私どものいわゆる同胞のとうとい命が、救われた。その人命救済の活動に従事した人々は、もと大本奉天支部の連中ト横尾猛虎という支部長がおりましたが、出口王仁三郎のいわゆる精神を受け取つた人物でござります。また出口王仁三郎から、いろいろ連絡も受け取つた人であります。この人が立ち上りまして、何とかひとつ人命救済をやろうとした。ソ連軍のじゅりん、あるいは現地人の報復に、おののいている人々、自分の身一つ逃げたいということが、正直なところだったと思ひます。ともかく、ともかく踏み止まつて、いろいろお手伝いをして、そしてまた、大本とかねて提携をしておりました、中国の新興宗教でござります紅十字会、道院というも

ものがござりますが、出口王仁三郎と非常に強いつながりがありましたがために、そういう人々が、よれ、感受してやうと、うつけで、じつとよかに、

民族あるいは国籍あるいは宗派を超えて、助けてくださったわけでございます。そのために四十万人の人々の命が救われた、こういったことを「週刊朝日」に見ることができます。以下次第へ

ムゼウよりお知らせ

御案内  
孟蘭盆やしき人しのふ萬燈會  
来る八月三十日、三十一日の両日

御案内

来る八月三十日、三十一日の兩日  
おほん法要

萬燈獻燈大會

午後七時

御參勸僧

ブルーテンテ南米本願寺渡辺文昭先生  
カリリア

各寺へ参詣案内致しました。どうぞ皆様、お誂

敬首

卷之三

金一卦也

古事記傳説の御禮申上げます。

諸角嘉一様

墓碑記念碑

石臼  
白  
木  
白

古い墓の修理もいたします

大元神易

AB  
w.Ric  
A  
大西文吉  
郵函二  
五  
一十  
五  
番

花の追加御礼

左記の方の御芳名が洩れておりました。おわび申上けます。

風間さだの 様

# PREFEITURA MUNICIPAL DE BASTOS AVISO AOS SENHORES CONTRIBUINTES

FICAM OS SENHORES CONTRIBUINTES EM ATRASO COM O PAGAMENTO DE IMPOSTOS E TAXA MUNICIPAIS CONVIDADOS A RECOLHEREM OS RESPECTIVO DÉBITOS AOS COFRES DA MUNICIPALIDADE COM A MAIOR BREVIDADE POSSIVEL SEM O QUE SEUS NOMES SERÃO PUBLICADOS NA IMPRENSA LOCAL:

A REGULARIZAÇÃO DOS DEBITOS MUNICIPAIS É EXIGÊNCIA DO TRIBUNAL DE CONTAS.

PROCURADORIA JUDICIAL DA PREFEITURA MUNICIPAL DE BASTOS, AOS 23 DE JULHO DE 1975.

MASAHIRO ISHIKAWA  
PROCURADOR JUDICIAL.

納稅義務のある方へ御通知  
市税及び諸料金の支払いを忘っている  
者は、  
当市発行の新聞に執達名として公告さ  
れない前に至急市徵稅課に出頭、納入  
されんことをお知らせ致します。

これは、州会計監査院からの通告で

あります。

一九七五年七月二十三日

バストス市役所法務課  
法務執行人

石川雅宏

# Aviso de Cine Bastos

八月三日(日)九時半	八月四日(月)八時	八月五日(火)六日(水)両夜とも八時	八月八日(金)八時	八月十日(日)九時半	八月十二日(火)十三日(水)両夜とも八時	八月十五日(金)八時	八月十六日(土)九時半
東宝総天然色	東宝総天然色	(復讐のメカニズム)東宝総天然色	松竹総天然色	松竹総天然色	松竹総天然色	松竹総天然色	松竹総天然色
市川中車	三船敏郎	石原裕次郎	杉本美樹	伊藤ひろ子	大木実	菅原文太	水島道太郎
監督 福垣一浩	監督 森崎東	監督 森繁久弥	監督 山崎務	監督 森崎東	監督 春川ますみ	監督 渡瀬恒彦	監督 天澤敏
藤園弘子	勝新太郎	中村錦之助	松井康子	中村メイ子	中村メイ子	小沢年男	加藤嘉
真理明美	勝新太郎	中村錦之助	菅原文太	春川ますみ	春川ますみ	黒沢年男	小松方正
浅岡ルリ子	山崎務	森繁久弥	天澤敏	中村メイ子	中村メイ子	藤園弘子	藤園弘子
勝新太郎	勝新太郎	山崎務	天澤敏	春川ますみ	春川ますみ	真理明美	真理明美